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SESSÃO ORDINÁRIA            ATA 1005 

 

DATA: 16/10/2017            PRESIDENTE: MANOEL DIAS 

       1ª SECRETÁRIA: SANDRA CARDOSO 

 

Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às 

dezenove horas, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, 

localizada na Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE 

vereador MANOEL DIAS após verificar o livro de presenças constatou que 

estavam todos os vereadores presentes e declarou aberta a Sessão Ordinária nos 

termos do Capítulo II, artigo 79 a 88 do Regimento Interno da Câmara de 

Vereadores. A seguir o PRESIDENTE convidou o vereador PAULO SILVA para fazer a 

leitura de um trecho da Bíblia. No espaço da TRIBUNA LIVRE não havia nenhum 

orador inscrito. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou os resumos das 

atas ns° 1003 e 1004, e não havendo retificações, as referidas atas foram 

declaradas aprovadas pelo Presidente, e foram lidas pela 1ª Secretária da Mesa. 

Nas CORRESPONDÊNCIAS foram lidos diversos convites aos vereadores. Nas 

CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gabinete n° 251/17 em 

resposta ao Pedido de Informação n° 11/17. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o 

Ofício n° 11/17 COF/CCJ ao Executivo Municipal referente ao PLE N° 61/17; 

Pedido de Informação n° 13/17 ao Executivo Municipal de autoria do vereador 

Josué Dutra. A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta o 

Pedido de Indicação n° 14/17 de autoria do vereador Manoel Dias à Empresa 

Gaúcha de Rodovias – EGR. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES 

se pronunciou a vereadora ELIS BUENO. Encerrado o espaço do Expediente dos 

Vereadores o PRESIDENTE deu início ao espaço da ORDEM DO DIA no qual foi lido 

o Pedido de Indicação n° 14/17 que foi posto em discussão, sendo que se 

pronunciaram os vereadores ROBERTO CAMARGO, ELIS BUENO, RENATO LEAL e 

MANOEL DIAS. A seguir não havendo mais quem quisesse discutir a matéria o 

PRESIDENTE colocou em votação o Pedido de Indicação nº 14/17, sendo que o 

referido pedido foi APROVADO por unanimidade dos vereadores votantes. 

Encerrada a Ordem do Dia, o PRESIDENTE deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS, no qual se pronunciaram respectivamente os vereadores JOSUÉ DUTRA, 

RENATO LEAL, ELIS BUENO e ROBERTO CAMARGO. A seguir não havendo mais 

quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE declarou encerrada a presente 

Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser 

realizada às dezenove horas do dia vinte e três de outubro. E nada mais havendo 

a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue 

devidamente assinada.  

 

Vereador MANOEL DIAS    Vereadora SANDRA CARDOSO 

  Presidente                  1ª Secretária 

 

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 


